

Die Sühne.



Wm die Mittagszeit kam Bellyn bei Hofe an. Als der König sah, daß er Keinekes Ranzen trug, fragte er verwundert, was das zu bedeuten habe, und woher er komme.

Bellyn versetzte: Keineke bat mich, Briefe an euch mitzunehmen, an denen ich mit meinem Rat und meiner That auch teil habe. Löset nur den Knoten, so werdet ihr sie finden.

Da ward der Biber, Bockert, herbeigerufen. Er war vieler Sprachen kundig und mußte dem König alle eingehenden Briefe vorlesen. Auch Hünze, der Kater, mußte erscheinen.

Als nun Bockert und Hünze den künstlichen Knoten gelöst hatten, erblickten sie im Ranzen Lampes Kopf. Bockert zog ihn hervor und rief: Wahrlich, das heiße ich Briefe schreiben! Sehet, hier ist Lampes Kopf!

Der König und die Königin entsetzten sich über die Masen. Zener ließ sein Haupt sinken, indem er dabei dachte: O Keineke.